

J'ai été profondément touché par le désert. C'est dans cette solitude, en communion avec la puissance de la nature, que j'ai pu redécouvrir que j'étais en lien avec les autres.

De là, est née mon envie de partager mon voyage avec vous...

« Couleur australienne, une autre Planète »



Mes photos préférées vous seront présentées du :
vendredi 10 juin au samedi 25 juin.

Le vernissage aura lieu le vendredi 10 juin de 17h à 20h.

Je serais également présent le samedi 11 juin de 11h à 12h et de 14h à 17h.

Galerie d'art

Pour le vernissage : entrée
Rue des Tonneliers à Sion
la galerie se trouve en face de la banque Raiffeisen

Durant la semaine entrée par le magasin Intchieno
aux heures d'ouverture
Produits du terroir
Rue du Grand-Pont 46 à Sion

Dominique Deleze